



TANGGAP DARURAT GEMPA DI JATIM

Presiden Joko Widodo memberikan keterangan pers, di Istana Kepresidenan Bogor, Jawa Barat, Minggu (11/4). Terkait gempa magnitude 6,1 yang terjadi Sabtu (10/4) di Jawa Timur, Presiden memerintahkan sejumlah jajarannya untuk bertindak cepat melakukan langkah-langkah tanggap darurat.

Gempa Jatim: 8 Meninggal Dunia, 39 Luka dan Ribuan Rumah Rusak

Gempa Jatim mengakibatkan 8 orang meninggal dunia, 36 orang luka-luka dan 2.848 rumah warga rusak, di mana rusak berat 642 unit, rusak sedang 845 unit, dan 1.361 unit rusak ringan.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) telah mengintruksikan jajaran pemerintah pusat maupun daerah untuk segera melakukan langkah-

langkah tanggap darurat terhadap daerah terdampak gempa yang mengguncang wilayah Jawa Timur (Jatim) dengan magnitude 6,1 pada Sabtu (10/4).

“Saya telah memerintahkan kepada Kepala BNPB, kepada Kepala Basarnas, kepada Menteri Sosial, kepada Menteri Kesehatan dan juga Menteri PUPR serta Panglima TNI dan Kapolri beserta seluruh jajaran aparat terkait lainnya juga pemprov, pemerintah kota dan kabupaten untuk segera melakukan langkah-langkah tanggap darurat,” ujar Jokowi dalam keterangan pers, Minggu (11/4).

Jokowi meminta agar korban yang hilang segera dicari. Terma-

suk juga merawat korban-korban yang mengalami luka akibat adanya bencana gempa bumi tersebut. “Mencari dan menemukan korban yang tertimpa reruntuhan. Dan segera melakukan perawatan pada korban yang luka-luka. Dan juga penanganan dampak dari adanya gempa bumi tersebut,” ujarnya.

Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB) melaporkan, Minggu (11/4), total rumah warga yang rusak sebanyak

2.848 unit. Rinciannya, rumah dengan kerusakan berat tercatat sebanyak 642 unit, rumah dengan kerusakan sedang tercatat 845 unit, dan rumah dengan kerusakan ringan tercatat 1.361 unit.

“Jadi kalau kita lihat ada 642 unit rumah rusak berat, 845 unit rumah rusak sedang, dan 1000 lebih rumah rusak ringan,” kata Kepala Pusat Data, Informasi, dan Komunikasi Kebencanaan BNPB

▶ Bersambung ke hal 11

Berembus Isu Reshuffle, Ini Kata Sekjen PDIP Hasto

JAKARTA (IM) - Sekretaris Jenderal PDIP Hasto Kristiyanto mengatakan reshuffle kabinet adalah hak prerogatif Presiden Joko Widodo (Jokowi). Sebagai partai pendukung pemerintah, PDIP menyerahkannya sepenuhnya ihwal perombakan kabinet kepada Jokowi.

Pernyataan ini disampaikan Hasto menanggapi berembusnya isu reshuffle kabinet usai usulan Jokowi ihwal penggabungan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan (Kemendikbud) dengan Kementerian Riset dan Teknologi (Kemenristek) disetujui DPR.

“PDI Perjuangan oleh Ibu Megawati itu diajarkan berpolitik dengan taat pada aturan main, taat pemerintahan yang baik. Terkait dengan reshuffle itu kan yang memiliki hak prerogatif

adalah presiden,” ujar Hasto saat ditemui di Jakarta, Sabtu (10/4).

Hasto mengatakan Ketua Umum PDIP-P Megawati Soekarnoputri selalu mengajarkan para kadernya untuk taat pada aturan main dalam berpolitik. Karena itu, Hasto menegaskan PDIP Perjuangan menyerahkan sepenuhnya keputusan kepada Presiden Jokowi sebagai pemegang hak prerogatif.

“Karena menteri adalah sebagai pembantu presiden. Dengan hak prerogatif dari presiden tersebut, maka presiden punya kewenangan untuk melakukan evaluasi kinerja dari seluruh jajaran kabinetnya. Dan untuk itu, reshuffle hanya bisa dilakukan atas kehendak dari presiden. Itu

▶ Bersambung ke hal 11

Pasca-Gempa, Waspada Berpotensi Banjir Bandang dan Tanah Longsor

JAKARTA (IM) - Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG) mengimbau masyarakat yang tinggal di beberapa wilayah Jawa Timur

(Jatim), untuk mewaspada potensi terjadinya tanah longsor dan banjir bandang, terutama saat hujan dengan intensitas sedang hingga lebat pascagempa tektonik

berkekuatan 6,1 pada Sabtu pukul 14.00.16 WIB.

“Mohon waspada potensi

▶ Bersambung ke hal 11

Mobil Erros Djarot Tertimpa Pohon Besar di Kebayoran Lama

JAKARTA (IM) - Sebuah pohon berukuran besar menimpa mobil berwarna putih di Jalan Bintaro Raya, Kecamatan Kebayoran Lama, Jakarta Selatan, Minggu

(11/4) siang. Mobil Toyota Voxy bernomor polisi B 2731 SZW tersebut rupa-rupanya milik seorang politisi sekaligus budayawan Erros Djarot

Menurut Erros kejadian ini terjadi sekitar siang pukul 14.30, usai dirinya bersama keluarga

▶ Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Kasus Positif Bertambah 4.12, Tertinggi di Jakarta 1.031 Orang

JAKARTA (IM) - Berdasarkan data yang dibagikan Satuan Tugas Penanganan Covid-19 pada Minggu (11/4) sore, tercatat 4.127 ada 4.127 kasus baru konfirmasi positif Covid-19.

Data tersebut terhitung sejak pukul 12.00 WIB pada hari Sabtu (10/4) hingga Minggu (11/4) siang pukul 12.00 WIB. Sehingga secara akumulatif ada 1.566.995 kasus positif Covid-19 di Indonesia hingga Minggu kemarin.

Adapun jumlah penamba-

han ini didapatkan dari hasil pemeriksaan terhadap 42.106 spesimen dalam 24 jam terakhir.

Berdasarkan data tersebut, kasus baru pasien konfirmasi positif Covid-19 tersebar di 31 provinsi. Penularan tertinggi ada di lima provinsi. Kelima provinsi itu yakni DKI Jakarta 1.031 kasus baru, Jawa Barat 747 kasus baru, Jawa Timur 249 kasus baru, Kalimantan Selatan 241 kasus baru, dan

▶ Bersambung ke hal 11



BANTUAN SATGAS BUMN UNTUK KORBAN BENCANA ALAM

Staf Khusus Menteri BUMN Arya Sinulingga (kiri) disaksikan Ketua Komisi VI DPR RI Faizol Riza (kedua kanan), Wakil Ketua Komisi VI DPR RI Mohamad Hekal (kedua kiri) memberikan bantuan secara simbolik kepada Gubernur NTT Viktor B Laikodot, di Posko Komandan Tanggap Darurat Bencana siklon tropis seroja NTT, di Kota Kupang, NTT, Minggu (11/4). Bantuan logistik senilai Rp5,1 miliar itu akan disalurkan warga di 18 kabupaten/kota di NTT yang terdampak bencana siklon tropis seroja, dan dipastikan nilai bantuannya akan terus bertambah.

Bagus™
FRESH 99
抗菌手洗い
ANTIBACTERIAL HAND WASH
SABUN CUCI TANGAN KELUARGA
EFEKTIF MEMBUNUH KUMAN

intiland
Yayasan Tzu Chi Indonesia
Mampu melayani orang lain lebih beruntung daripada harus dilayani.
(Master Cheng Yen)

ASALTAU!
Bukannya Diberi Vaksin Covid-19, Tiga Lansia Ini Disuntik Antirabies

TIGA perempuan lanjut usia (lansia) di Distrik Shamlu, Negara Bagian Uttar Pradesh, India, bukannya diberivaksin Covi-19 tapi justru disuntik vaksi antirabies. Kasus malpraktik ini terjadi di salah satu rumah sakit pemerintah, Kamis (8/4).

Ketiga perempuan korban mak praktik adalah Saroj (70), Anarkali (72) dan Satyawati (60), yang mengeluh mengalami berbagai gejala ringan setelah kembali dari rumah sakit di Shamlu.

Atas insiden ini, pemerintah negara bagian mengakui kesalahan dan segera melakukan penyelidikan.

“Kami sudah mengantongi laporan kejadian ini. Dari hasil penyelidikan awal, para perempuan ini datang untuk memenuhi jadwal vaksinasi Covid mereka, tetapi karena kesalahan petugas, mereka malah mendapat suntikan vaksin anti-rabies,” kata Hakim Distrik Shamlu, Jasjit kaur, dikutip NDTV pada

▶ Bersambung ke hal 11

Mohammed bin Zayed Dijadikan Nama Jalan Tol Layang Japek

PRESIDEN Joko Widodo (Jokowi) rencananya hari ini, Senin (12/4) akan meresmikan nama baru Tol Layang Jakarta-Cikampek (Japek). Nama Mohammed Bin Zayed akan disematkan di jalan tersebut.

Merujuk pada Surat Izin Menteri PUPR Nomor BM.07.02-Mn/635, diketahui bahwa nama Tol Layang Japek akan diubah menjadi Jalan Layang Mohammed Bin Zayed. Siapakah Mohammed Bin Zayed?

Mohammed bin Zayed (MBZ) adalah Putra Mahkota Abu Dhabi sekaligus Wakil Panglima Tertinggi Angkatan Bersenjata Uni Emirat Arab (UEA). Ia adalah putra Sheikh Zayed bin Sultan al-Nahyan, yang disebut sebagai Bapak Bangsa dan merupakan presiden pertama UEA.

Dikutip dari laman resmi kerajaan, Pangeran MBZ mengenyam pendidikan di al-Ain dan Abu Dhabi hingga berusia 18 tahun. Setelah itu, pada tahun 1979, ia bergabung dengan Akademi Militer Kerajaan Sandhurst,

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.660,00	14.395,00
SGD	11.085,00	10.735,00
AUD	11.230,00	10.980,00
EUR	17.611,00	17.281,00
HKD	1.926,00	1.826,00
GBP	20.320,00	19.910,00

Jumat 9 April 2021 16.15 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>